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An Frau 
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 
 

Ludwigshafen, 08.04.2019 
 

 
Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 15.04.2019 
Baugrundstücke – Erbbaurecht – Neubaugebiet  „Im Sommerfeld“ 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
Zur Sitzung des Stadtrates am 15.04.2019 stellen wir die folgende Anfrage bezüglich Bau-
grundstücken in Ludwigshafen mit der Bitte um schriftliche Beantwortung: 
 

1. Wie viele städtische Baugrundstücke stehen der Stadt zum Verkauf zur Verfügung? 
 

2. Bei wie vielen Grundstücken ist eine Bebauung mit Erbbaurecht vorgesehen? Zu wel-
chen Bedingungen erfolgt dies? Welche Voraussetzungen muss der Pächter erfüllen? 
 



3. Wie viele Grundstücke standen insgesamt im Neubaugebiet „Im Sommerfeld“ zum 
Verkauf an? Wie viele städtische Grundstücke wurden verkauft? Wie viele Grundstü-
cke wurden von Privatpersonen verkauft? 
 

4. Für wie viele Grundstücke ist bisher im Gebiet „Im Sommerfeld“ kein Bauantrag ge-
stellt worden? Welchen Anteil davon betrifft städtische Grundstücke, welcher Teil ent-
fällt auf private Grundstücke? 
 
 

5. Bis wann ist dort mit einer vollständigen Bebauung zu rechnen? 
 

6. Wie viele Grundstücke wurden an Bauträger verkauft? 
 
 

7. Warum gibt es in diesem Baugebiet noch einen relativ hohen Anteil nicht bebauter 
Grundstücke? Laut unserer Zählung ist etwa ein Drittel noch nicht in Bebauung. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 
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